





MEMORIA OCTUBRE 2012

Día 3

DE ARGENTINA A URUGUAY



José Ángel Nieto continúa con una nueva fase de desarrollo deportivo en Uruguay. En Santa Clara de Colimar, cerca de 400 alumnos de centros de enseñanza conocieron el deporte de orientación y un pequeño mapa realizado en la zona ha quedado como herramienta de trabajo para los locales.

Día 4

BECAS COE



El Comité Olímpico Español, en colaboración con la Universidad Autónoma de Madrid, ha puesto a disposición de la FEDO una Beca del 50% de la matrícula, para cursar un <u>Máster en Alto Rendimiento Deportivo</u>, organiza COE y Universidad Autónoma de Madrid.

Ignacio Rubio y Héctor Esteve han sido los solicitantes.

Día 6

HOMENAJE EN URUGUAY

La FEDO y la FUO han homenajeado a **María del Carmen González Correa**, la mejor corredora Uruguaya de Orientación. El acto tuvo lugar en la Casa de los Deportes de Tacuarembó, tierra natal de la corredora, con una gran presencia de autoridades y acompañantes.

En la fotografía Prof. **Jorge Castelli** (Delegado Departamental de Deportes), **María González** (homenajeada), **Víctor Pérez** (Vicepresidente de la FUO), **José Ángel Nieto**, y el **Gral. Villagrán**.



Días 12-14



Organizador: Club Lorca-O

Juez: Óscar Barberá

Resultados:

http://www.fedo.org/web/competicion/o-pie/resultados

Día 16

LA ORIENTACIÓN EN BOLIVIA



José Ángel Nieto introduce de la Orientación en la ciudad de Buena Vista (Bolivia), donde con el apoyo de la Alcaldía y la Secretaría de Deportes Departamental de Santa Cruz, cerca de un centenar de jóvenes conocieron el deporte de forma teórico-práctica. Ahora en Santa Cruz, gracias a la Municipalidad y la SDD, le toca al deporte escolar donde asistirán más de 500 niños, para después exponer en el Congreso de la FIEP.

Día 21

CONGRESO DE LA FIEP



Se ha celebrado el Congreso de la FIEP (Federación Internacional de Profesores de Educación Física) en Santa Cruz Cruz (Bolivia), con Ponentes de Venezuela, Bolivia, Brasil, Argentina, Uruguay y España, donde el Vicepresidente **José Ángel Nieto** continúa con la introducción del deporte.

En este importante Congreso, organizado por FIEP Bolivia, cuyo responsable es **Adalid Bismark** y la Secretaría de Deportes Departamental que dirige el **Dr. Guillermo Saucedo**, estuvo presente su Presidente Mundial **Almir Adolfo Gruhn**.

Día 27

CLINIC DE JUECES CONTROLADORES



El Presidente del Estamento de Jueces, convoca en Getafe, con la colaboración del Comité Olímpico Español, un Clinic de Jueces Controladores FEDO 2012, para los Jueces de las tres modalidades: O-Pie, O-BM, y Raids de Aventura.

Asistentes:





Día 27

REUNIÓN DE PRESIDENTES Y DELEGADOS TERRITORIALES

El Presidente de la FEDO convoca en Getafe, una reunión con los Presidentes y Delegados Territoriales de las diferentes Comunidades, para tratar el futuro de la Orientación en España.

Asistentes:

Sant Joan	Víctor	García	Berenguer	PRESIDENTE	FEDO
CDP-0	Julio	Garrido	Izquierdo	VICEPRESIDENTE 1	FEDO
ADYRON	Alicia	Blanch	Cortés	VICEPRESIDENTA	FEDO
Sant Joan	Luis	González	Torrero	TESORERO	FEDO
COBI	Héctor	Burgoa	de la Cal	DELEGADO FEDO	EUSKADI
Rioja-O	Rubén	Pérez	Pérez	DELEGADO FEDO	LA RIOJA
UPC	Asumpció	Térmens	Perarnau	TESORERA	FCOC
CODAN	José Luis	Vega	Cano	PRESIDENTE	FEXO
Manzanares-O	José Ramón	Molina	Valverde	PRESIDENTE	FECAMADO
CCValencia	José	Barberá	Verdugo	PRESIDENTE	FEDOCV

Día 29

REUNIÓN DE AFEDES



ASOCIACION FEDERACIONES DEPORTIVAS ESPAÑOLAS

El Presidente asiste a la reunión de la Asociación de Federaciones Deportivas Españolas (AFEDES), en la que se recaba opinión de las distintas federaciones para afrontar la difícil situación que se plantea ante la actual situación económica.

<u>Día 31</u>

ORIENTACIÓN EN EL LÍBANO



Durante los pasados meses de septiembre y octubre, dentro del marco de cooperación internacional que desarrolla España con Naciones Unidas, en este caso El Líbano, se ha realizado un Meeting Internacional de Orientación con la colaboración del Comité de Cartografía de la FEDO. Mario Vidal y Francisco Conejo, junto con un equipo de colaboradores han ideado una serie de eventos de Orientación en el que han participado, en diversas pruebas de Orientación, más de 200 corredores de 9 nacionalidades de Centroeuropa y Asia, llegando a realizar una prueba de relevos con 108 equipos de estas procedencias. Todas las actividades, llevadas a cabo en un entorno con grandes carencias técnicas y materiales, han

necesitado tanto de la imprescindible cartografía (realizada por el Comité) como del Sistema de Gestión SportIdent, que allí se ha desplazado. Todo un éxito reseñable en un contexto necesitado de iniciativas paliativas de la situación imperante en Oriente Próximo